Les travaux du pont sont terminés

Suite à l'écroulement du pont de la route des Martyrs, les travaux prévus de remise en état viennent de se terminer cette semaine.

C'est ce qu'est venu constater le maire de La Croisille-sur-Briance avec M. Bachellerie, patron de l'entreprise retenue après appel d'offres. Il s'agissait de refaire le franchissement busé du cours d'eau sur la voirie communale.

Pour mémoire, le samedi 17 juillet dernier, la route s'était affaissée après le passage d'un tracteur, aucun accident physique n'avait été à déplorer au moment de l'effondrement



de la voirie. Le maire et dus de suite sur place et les adjoints s'étaient ren-

avaient immédiatement

fermé la route et les agents communaux avaient sécurisé le site.

C'est le Syndicat d'aménagement du bassin de la Briance qui était chargé de réaliser pour la commune tous les calculs notamment relatifs au dimensionnement hydraulique pour l'appel d'offres et la création de l'ouvrage a été financée par la commune.

Les travaux qui ont duré une bonne semaine se sont bien déroulés et la route allant des Martyrs au bois Lavaud est maintenant à nouveau ouver-

Hvi